

An einen Haushalt!
Postentgelt bar bezahlt!

Der Bote



Dezember 2017



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie
ein frohes Weihnachtsfest
und ein
glückliches neues Jahr



Halbzeitbilanz

Das haben wir für Sie erreicht:

in Ameistal

Dorfzentrum/Feuerwehrhaus: Grundstück gekauft, Planung erledigt, Einreichung läuft. geplanter Baubeginn 2018

in Baumgarten

Aufpflanzung Baumallee, Wasserrückhaltebecken, Verkehrszählung, Erweiterung FF-Haus, Sanierung Güterwege

in Großweikersdorf

Schaffung Wohnraum, Betriebsgebiet Nord, Nahversorgung gestärkt
Barrierefreie Horner Straße, Schieberknotentausch

in Großwiesendorf

Wegsanierung, Spielplatzerweiterung, Wasserschiebertausch, Dorfmuseum

in Kleinwiesendorf

Widmung und Erschließung Bauland, Kanalsanierung, Stromverkabelung, Straßenbeleuchtung

in Ruppersthal

Pleyel Kulturzentrum, Sportanlage erweitert, Naturdenkmal, Lourdeskapelle, Buswartehäuschen, Gehsteig gerichtet, Tempolimit PKW/LKW, Stromverkabelung, LED-Leuchten

in Tiefenthal

Spielplatz ermöglicht, Wasserschiebertausch, Befestigung Güterweg in der Kellergasse

wir
gemeinsam
für niederösterreich.



Das haben wir für Sie erreicht: für die Marktgemeinde

- Schaffung Wohnraum
- Sanierung Badbecken
- WLAN+Online-Service Freibad
- Betriebsgebiet Nord
- Nahversorgung gestärkt
- Förderung Vereine



Umwelt + Gesundheit
in Großweikersdorf



- Photovoltaikanlagen
- Ankauf Elektroauto
- Ökologische Projekt
- Die gesunde Gemeinde
- Gesundheitseinrichtungen
- Defibrillator für die Feuerwehr

- Barrierefreie Horner Straße
- Zubau Mittelschule
- Neues Gemeindeamt (Grundkauf und Planung)
- Hochwasserschutz
- Schieberknotentausch



volle kraft
für unsere
gemeinde

„Großweikersdorf spendet Wärme“



Junge Volkspartei

Bezirk Tulln

Utl. Jugendgemeinderat Neymayer und JVP Landesobmann Heinrichsberger starten Winterhilfsaktion für Obdachlose

Jedes Jahr startet die Junge Volkspartei Bezirk Tulln gemeinsam mit den Gemeinden eine karitative Aktion. Diesemal wird um „Wärme“ gebeten. Konkret werden intakte Jacken und Woldecken für obdachlose Menschen zugunsten der „Gruff“, eine Einrichtung der Caritas, gesammelt.

Die größte Spendenaktion des Bezirkes soll am 01. Dezember 2017 starten und bis 29. Dezember 2017 andauern. Die Spenden kann man einerseits direkt bei Friseursalon Irene Neymayer in der Wienerstraße 19 in Großweikersdorf oder bei Alcotec Computer GmbH in der Nibelungengasse 14 in Tulln, während der regulären Öffnungszeiten abgeben.

Weiters wird ein mobiler Spendendienst eingerichtet, welcher bei Bedarf die Spenden direkt von zu Hause aus abholt. Diesen kann man unter 02272/22255-77 erreichen.

„Wer Hilfe braucht, dem soll geholfen werden – deshalb haben wir diese Initiative ins Leben gerufen“ so der JVP Landesobmann Bernhard Heinrichsberger.

„Wir wollen einen Beitrag leisten, den Ärmsten die Hilfe zukommen zu lassen, die sie am dringendsten benötigen – es geschieht nichts Gutes, außer man tut es!“ weiß auch Jugendgemeinderat und JVP Bezirksobmann Marco Neymayer.

Weihnachtsfeier des Roten Kreuzes Großweikersdorf

Weihnachtsfeier der Frauenbewegung Großweikersdorf



Christbaum



werfen

13.1.2018

ab 14:00 Uhr am Parkplatz beim Freibad

Für das leibliche Wohl ist gesorgt

Bringen Sie Ihren abgeräumten Christbaum mit!

Wir entsorgen ihn für Sie

Gewinnen Sie einen von 3 Preisen beim Baumweitwerfen.

Jeder Teilnehmer erhält einen Becher Punsch/Kinderpunsch gratis.

Wir freuen uns auf **euren Besuch**

volkspartei
großweikersdorf